

## ASSEMBLEE GENERALE DU 17 JUIN 2011

Mesdames, mesdemoiselles, Messieurs, bonsoir et bienvenue.

La cinquième saison du SAPELA se termine ce soir. Cinq ans déjà. Cinq ans que nous avons d'ailleurs fêté en grande pompe le 21 mai, avec la participation exceptionnelle des ‘ Barjots dunkers’.

Je souhaiterais que cette soirée soit l'occasion d'échanges mais aussi agrandir le cercle des dirigeants avec de nouveaux bénévoles.

Donc, dernière ligne droite d'une bonne saison pour notre club. Certes tout n'a pas été parfait et nous devons encore progresser dans l'encadrement et la communication mais en portant un regard en arrière sur les dix derniers mois qui viennent de s'écouler, le bilan est largement positif et dans tous les domaines : sportif avec cinq titres en jeunes, extra sportif et financier.

Alors si par bonheur, la FFBB confirmait notre engagement en championnat Cadets France, nous pourrions parler d'une grande année 2010/2011 et partir un peu en vacances car l'été sera chargé, comme d'habitude, en vue de 2011/2012.

Au moment de boucler cette saison, comment ne pas remercier les membres du bureau et du conseil d'administration qui ont contribué à la bonne marche du SAPELA mais aussi, celles et ceux, parents assistants ou pas qui ont permis à presque toutes nos équipes de passer une excellente saison dans une ambiance conviviale et d'avoir essayé d'être le lien entre les entités du club.

Durant la dernière année de notre mandat, nous continuerons plus que jamais sur le chemin de la formation. D'abord par conviction mais aussi par obligation et nous incorporerons nos meilleurs jeunes talents dans nos deux équipes fanions.

Ce n'est peut être pas le moyen le plus rapide pour nous rapprocher de notre objectif, à savoir le retour en N3, mais c'est je crois la meilleure façon de faire avancer le SAPELA.